

■ Was war los im Mathildenhof in Berlin

Bilderimpressionen aus dem Mathildenhof

Bei uns ist immer etwas los... In diesem Sommer war es uns manches Mal zu warm draußen. An solchen Tagen halten wir uns eben drinnen auf, sind in Bewegung oder basteln.



Auch zu verschiedenen Ausflügen waren wir unterwegs. So haben wir mit einem Dampfer eine große Wannensee-Rundfahrt gemacht und wundervolle Ausblicke genossen. Zudem sind wir der Einladung des Bezirksamtes gefolgt und haben an der musikalischen Kaffeetafel, einem Angebot einer Seniorenfreizeitstätte in Zehlendorf, teilgenommen.

■ Sybilla Kalweit
(Leitung Soziale Betreuung)